

Trois champions paralympiques à la tête de la délégation cubaine qui participera au tournoi d'athlétisme de l'Ouvert des Loteries Caixa au Brésil



Trois champions paralympiques sont à la tête de la délégation cubaine qui participera au tournoi d'athlétisme de l'Ouvert des Loteries Caixa au Brésil du 24 au 26 avril à Sao Paulo.

Omara Durand, Luis Felipe Gutiérrez et Luis Manuel Galano seront les principales figures cubaines à cette compétition à laquelle assisteront aussi la sauteuse Dayneris Mitjans et le sprinteur Ernesto Blanco.

Omara Durand, double championne des Jeux Paralympiques de Londres 2012 participe aux épreuves du 100, du 200 et du 400 mètres , catégorie T13 (handicapés visuels).

Luis Manuel Galano, médaillé d'or à Beijing-2008 au 400 mètres, va participer à cette épreuve et celle des 200 mètres dans la même catégorie.

Luis Felipe Gutiérrez, va participer pour la première fois au saut en hauteur F 13 , a annoncé son entraîneur Luis Bueno, car la spécialité du saut en longueur dans laquelle il a remporté la médaille d'or à Londres

n'est pas prévue à Rio de Janeiro 2016. Il courra le 200 et le 100 mètres. Dans cette dernière distance il a remporté la médaille d'argent dans la capitale britannique.

Tous seront dirigés par Miriam Ferrer. Leur principal objectif est de recueillir des points pour le ranking de

l'athlétisme du Comité Paralympique International.

La compétition se déroulera au Complexe Sportif d'Ibirapuera. Des représentants de 11 pays y participeront.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/21290-trois-champions-paralympiques-a-la-tete-de-la-delegation-cubaine-qui-participera-au-tournoi-dathletisme-de-louvert-des-loterias-caixa-au-bresil>



Radio Habana Cuba